



**Bundesstelle**

# **Wilhelmsburgkaserne Ulm**

**Besuchsbericht**

**Besuchsdatum: 17. März 2014**

Die Bundesstelle zur Verhütung von Folter besuchte am 17. März 2014 die Wilhelmsburgkaserne in Ulm.

Der sich im Wachgebäude befindliche Arrestraum wird nur noch wenige Monate genutzt, da sich ein neues Wachgebäude mit drei neuen Arresträumen im Bau befindet. Im besichtigten Arrestraum wurde im Jahr 2012 einmal, im Jahr 2013 dreimal Arrest vollzogen. Die Bundesstelle besichtigte auch die noch im Rohbau befindlichen drei Arresträume, wovon einer ein besonders gesicherter Arrestraum ist. In diesem frühen Baustadium konnte lediglich festgestellt werden, dass die Räume ausreichend hell und groß sind. Zudem ist die Toilette in den Räumen nicht einsehbar.

Die Bundesstelle verzichtet auf Empfehlungen hinsichtlich des bisherigen Arrestraums, da dieser voraussichtlich nur noch wenige Monate benutzt werden wird.